



Nombre del alumno(a):

RAFAEL ALEJANDRO
VELAZCO BERMUDEZ

Nombre del profesor:
LIC. JOSE ELÍAS MARTINEZ

Nombre del trabajo:
MAPA CONCEPTUAL

Materia:
LEGISLACIÓN DE
ENFERMERÍA

Grupo: "A"

Pichucalco Chiapas a 14 de abril del 2021

TEORÍA DE LA DECISIÓN Y BIÓTICA

Teoría de la Elección racional

Es una propuesta que surge en las ciencias sociales.

Es una escuela del pensamiento que se basa en las propuestas de las elecciones.

Es un modelo de aplicación de forma que tomamos decisiones.

Que es una elección racional

Es la acción de seleccionar varias alternativas y conducir nuestra conducta.

Suelen ser implícitas o explícitas.

Donde surge?
Durante la segunda mitad del siglo xx

Introducción de la bioética

Es la reflexión crítica sobre los valores y los principios.

El estudio sistemático de la conducta humana en el área de la ciencia de la vida.

En la actualidad solo abarca los aspectos tradicionales de la ética medica.

El objetivo de la bioética era animar el debate y al dialogo interdisciplinar.

Alcance de la biótica

Cuestiones epistemológica: modelo explicativo sobre la conducta humana.

Cuestiones ontológicas: estatus de lo humano al comienzo y final de la vida.

La bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista.

Es una ética civil que se sustenta en la racionalidad humana.

La bioética pretende ser universal alejada de los puros convencionalismo o preferencia personales.